

ESPARTINAS

Un valla municipal culpa a Susana Díaz de la falta de médicos

► De los cinco sanitarios del centro de salud, faltan dos pero la Junta no manda sustitutos

ESPERANZA FUENTES
ESPARTINAS

El Ayuntamiento de Espartinas está dispuesto a emplear cualquier técnica para hacer que la Junta de Andalucía atienda a sus peticiones. Por ello, no ha dudado en informar a los vecinos de la situación en la que se encuentra el centro de salud Doctor José María Villagrán de la localidad, falto de médicos, y culpar a la presidenta de la Junta, Susana Díaz, con un amplio cartel junto al ambulatorio.

tán pidiendo nada extraordinario: «pedimos lo básico, que todos estemos bien atendidos».

Proposición parlamentaria

Además de la colocación de esta gran valla, el Partido Popular va a presentar en el Parlamento de Andalucía una Proposición no de Ley para «exigir a la Junta que asuma sus competencias y que construya un Centro de Salud».

Mientras esto sucede, el PP pondrá asimismo que, mientras tanto, la Junta «pague los gastos de funcionamiento del actual ambulatorio», del que sólo se hace cargo, actualmente, de la limpieza.

Así lo anunciaron el pasado jueves los populares en un comunicado tras una visita al ambulatorio para ver el estado de saturación en el que se encuentra. En él también detallaron que a estas proposiciones se suma la de «cubrir las bajas del personal sanitario que, en la actualidad, no está siendo sustituido» y que, para

Respuesta

El alcalde espera que, con la valla y la proposición, la Junta dé una solución, pero no descarta más actuaciones

Salado, es, ahora mismo, lo primordial.

Con estas actuaciones, la valla y la proposición parlamentaria, desde el Ayuntamiento esperan que la Junta responda. «Queremos que nos dé una solución».

En función de la respuesta, o del silencio, de la Administración Autonómica, se retirará la valla o no, según ha resaltado el alcalde de la localidad. No obstante, el primer edil no descarta emprender cuantas actuaciones sean necesarias para obtener una respuesta. «No vamos a parar, ni yo ni mi equipo, para conseguir lo que los vecinos se merecen», ha afirmado contundentemente.

Y es que para Salado, que se ha mostrado «indignado por la situación», la salud es uno de los aspectos primordiales, junto con la educación, en un municipio. De ahí que anuncie que no cejará en sus reivindicaciones ante la Junta.

«Ella es la responsable de hacer unos presupuestos en los que todos estemos atendidos por el sistema de salud», ha explicado el alcalde espartinero, Domingo Salado (PP), al tiempo que ha invitado a la presidenta a «dar la cara por esta situación que nos está afectando a todos los vecinos del municipio».

Y es que, según detalla el primer edil, de los cinco médicos de Atención Primaria con los que cuenta el centro de salud, «actualmente faltan dos, uno de ellos desde hace casi un año, y la Junta no manda a médicos de sustitución».

No es el único caso. Según apunta Salado, «pasa igual con los pediatras: de dos que hay en plantilla, uno sólo está unas horas a la semana y el otro no está en activo». La consecuencia es que cada médico tiene un ratio de pacientes de más de 2.400. «Están saturados», afirma con rotundidad Salado, defendiendo además que a Espartinas, que cuenta con 15.000 habitantes, no sólo le correspondrían estos cinco médicos (de tenerlos todos), sino uno y medio más.

Para el alcalde de esta localidad, se está cometiendo un agravio con Espartinas teniendo en cuenta que «en otros municipios, como Salteras, Umbrete... sí que se están haciendo consultorios nuevos y se cubren las necesidades médicas de la población».

La demanda de más personal médico y de presupuesto para este centro de salud —construido, ampliado y mantenido casi en su totalidad por el Consistorio espartinero—, no es nueva. Según argumenta Salado, lleva haciéndose mucho tiempo: reuniones con la delegada provincial, peticiones, escritos... y en todo ello la única respuesta de la Administración autonómica ha sido el consabido «no hay dinero».

En realidad, para el alcalde no es



El cartel se ha ubicado junto al centro de salud de Espartinas

SALTERAS

Acuerdo con Cobre Las Cruces para proyectos por 350.000 euros

ABC SEVILLA

El Ayuntamiento de Salteras y la Fundación Cobre Las Cruces han firmado un convenio para el desarrollo de proyectos en el municipio que asciende a un total de 350.000 euros.

Según detalla el Consistorio en un comunicado, cabe destacar las actuaciones que el Ayuntamiento llevará a cabo en el marco de su Plan de Desarrollo Municipal, entre las que destacan dos áreas, como son Formación

y Empleo de Calidad, con 167.000 euros, e Infraestructuras, con 130.000 euros. En el acto de firma del convenio estuvieron presentes, junto al alcalde de Salteras, Antonio Valverde Macías, el consejero delegado de Cobre Las Cruces, Damien Marantelli, y el director gerente de la Fundación Cobre Las Cruces, Juan Román.

El convenio suscrito por el Ayuntamiento de Salteras comprende dos grandes áreas, como son el patrocinio

de proyectos, con 75.000 euros, y la financiación de las actuaciones desarrolladas por el Consistorio en su Plan de Desarrollo Municipal (PDM Salteras), por un total de 295.000 euros.

En el PDM Salteras destacan las actuaciones destinadas a la formación, en ámbitos como el turismo o la aeronáutica, así como el Plan de Empleo Local y el Programa de Incentivos a Emprendedores. En el campo de las infraestructuras cabe señalar las actuaciones de optimización de alumbrado público en la travesía de Salteras y en las instalaciones deportivas del municipio, así como mejoras en los colegios públicos de la localidad.